## Lande Ala Mousemayay m/Laiburhain vg. Badoulein Adventsmarkt in der Ortsmitte

## 36. Adventsmarkt der CDU Nackenheim

NACKENHEIM – Bereits zum 36. Mal lädt die Gemeinde Nackenheim zum traditionellen Adventsmarkt am zweiten Adventswochenende ein. Wie immer wird die Veranstatung vom CDU Ortsverband organisiert und findet wie in den vergangenen beiden Jahren auch diesmal wieder in der Ortsmitte, rund um das Rathaus statt.

Am Samstag, den 3. Dezember beginnt der Markt um 15 Uhr, am Sonntag geht es bereits um 13 Uhr los. Die Besucher erwartet ein buntes Angebot verschiedenster Weihnachtsgeschenke. Ausgefallene Floristik, Lederwaren, Kindermode, Feinkost, hochwertige Papierwaren, vielfältige Schmuckartikel, Honig und Gebäck und natürlich auch Selbstgebasteltes wird es hier zu kaufen geben. Der Keller des Landhotels St. Gereon und der Hof des Weingutes Reichsgraf von Ingelheim sind dieses Mal in den Markt einbezogen. Kunsthandwerkliche Dinge werden im Dachgeschoss des Rathauses angeboten.

Auch die Kleinsten des Ortes haben sich für den Adventsmarkt einiges ausgedacht. Auf einer kleinen Bühne vor dem Rathaus werden die Kinder des katholischen Kindergartens St. Gereon die Türchen

eines singenden und klingenden Adventskalenders öffnen. Der Kindergarten Pommardstraße hat ein kleines Theaterstück einstudiert und die Kinder der Kindergärten "Blumenwiese" und "Maulwürfe" haben stimmungsvolle Adventsmusik vorbereitet.

Gesanglich begleitet wird der Adventsmarkt vom Schulchor der Carl-Zuckmayer-Grundschule Nackenheim und dem der Carl-Zuckmayer-Realschule Plus aus Nierstein. Eigens für den Markt hat sich ein Ensemble aus Nackenheimer und Rauenthaler Bläsern gegründet, das besinnliche Adventsmusik darbieten wird.

Am Samstagnachmittag haben die Besucher die Möglichkeit, im Ortsmuseum römische Öllämpchen kunstvoll zu gestalten. Am Abend wird dann die Feuerkünstlerin Aideen Embers für ein eindrucksvolles Highlight sorgen. Für die Kinder kommt der Märchenerzähler ins "Zelt für Kinder".

Sonntags gibt es ein kleines Karussell und alle Kinder erhalten kleine Geschenke vom Nikolaus.

Damit es nicht zu Engpässen kommt, hat die CDU die Kapazitäten ihres Glühweinstandes erweitert. Alternativen zum Glühwein

gibt es in Form von Fruchtsekt,

heißem Kakao und Kinderpunsch. Auch Hochprozentiges, wie etwa

Apfelschnaps, kann man verkosten. Für die passende Grundlage gibt

es Würstchen mit Pommes, Pizza, Leberwurstpotpourris oder auch Chili Con Carne. Und als süßen Abschluss dann noch süße Waf-

feln oder schokolierte Früchte.

Die Cafeteria öffnet traditionell am Sonntag ab 13 Uhr im Rathaus ihre Türen.

Gewinnen für den guten Zweck heißt es bei der Tombola. Hier bedankt sich die CDU bereits jetzt bei allen Sponsoren und kündigt an, den Gewinn für Spielgeräte auf Nackenheimer Spielplätzen zur Verfügung stellen. red/kdc

- Anzeige -